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LA VERDAD

CARAVACA DE LA CRUZ 

Ciudadanos preguntará  
al consejero de Salud, en 
la Asamblea, por el fallo 
en una cámara frigorífica  
ocurrido el 14 de agosto 
y que no había 
trascendido  
:: JUAN F. ROBLES 
Una avería en una de las cámaras 
frigoríficas del Hospital Comarcal 
del Noroeste, en Caravaca, ha pro-
vocado pérdidas en medicamen-
tos por un importe aproximado de 
150.000 euros. El incidente ocu-
rrió la noche del pasado 14 de agos-
to y no se detectó hasta el cambio 
de turno, la mañana siguiente, se-
gún reconoció ayer la gerente del 
Área IV de Salud, Mercedes Barba, 
tras un comunicado de Ciudada-
nos. También dijo que «la alarma 
que debería haberse puesto en 
marcha para avisar del incidente 
tampoco funcionó; la avería se re-
paró y además se han tomado las 
medidas necesarias para que esta 
lamentable circunstancia no se 
vuelva a producir». 

Y es que el centro hospitalario 
había hecho acopio de medica-
mentos para los meses de verano, 
razón por la que la cantidad alma-
cenada era superior a la de otras 
épocas del año.  

La avería, que afectó al termos-
tato, provocó una bajada en la tem-
peratura de la cámara frigorífica, 
que descendió hasta los -15ºC; los 
medicamentos se trasladaron a otras 
cámaras frigoríficas y se comunicó 

lo ocurrido a los distintos labora-
torios farmacéuticos para valorar 
los que se encontraban en condi-
ciones idóneas para ser utilizados. 
En un primer inventario los medi-
camentos afectados fueron valo-
rados en unos 200.000 euros; pero 
tras los análisis realizados por los 
laboratorios se determinó que se 
podían recuperar fármacos por unos 
50.000 o 55.000 euros. 

«Ningún paciente se ha queda-
do sin el tratamiento prescrito por 
su equipo médico –afirma la geren-
te– y gracias a la colaboración de 
otros hospitales no ha faltado nin-
gún medicamento; al mismo tiem-
po que los laboratorios analizaban 
sus productos se reparaba la avería 
y en pocas semanas el funciona-
miento ha vuelto a ser el habitual».  

El centro no tiene contratado 
ningún seguro que pueda cubrir 
estas eventualidades por lo que el 
hospital tiene que hacer frente 
tanto a la reparación como a la fac-
tura de los medicamentos que 
quedaron inservibles al soportar 
unas temperaturas tan bajas. El 
75% de los medicamentos alma-
cenados en la cámara averiada per-
dieron su efectividad al pasar por 
un proceso de congelación. 

«¿Por qué se ha ocultado?» 
Cs ha presentado sendas pregun-
tas en la Asamblea Regional y en 
el Ayuntamiento de Caravaca so-
bre este incidente que califica de 
«grave». El portavoz parlamenta-
rio de la formación naranja, Mi-
guel Sánchez, interpela sobre si 
es cierto el hecho y «por qué se ha 
ocultado», así como si se han de-
purado responsabilidades. 

Por su parte, el Grupo Municipal 
de Cs ha registrado simultáneamen-
te un escrito dirigido a la Conceja-
lía de Sanidad en el que pregunta si 
la edil del área estaba debidamen-
te informada por parte de la Geren-
cia del Área IV de «esta gravísima 
anomalía» y si va a pedir las debi-
das explicaciones y las responsabi-
lidades, si las hubiera. Desde Ciu-
dadanos afirman que «el hecho es 
de tal gravedad que resulta grotes-
co tener que tirar a la basura medi-
camentos por un valor superior a 
los 30 millones de las antiguas pe-
setas en una época donde los recor-
tes presupuestarios están a la orden 
del día». Su viceportavoz munici-
pal,  José Antonio García, cree que 
«este nuevo caso demuestra a las 
claras que la gestión del hospital y 
del Área IV de Salud le viene gran-
de a la actual gerente y como prue-
ba más palpable está este hecho».

El hospital pierde 
150.000 euros  
en fármacos por 
culpa de una avería

MULA 
:: J. L. PIÑERO 
Los trabajadores de la empresa Co-
frusa vuelven hoy al trabajo, pero 
lo hacen después de dos días de huel-
ga reivindicando sus salarios. Des-
de las 6 de la mañana del miérco-
les, hasta la pasada medianoche, los 
700 trabajadores de la conservera 
de Mula han secundado dos jorna-
das de paro para exigir el cobro de 
las nóminas que les adeuda la em-
presa, en concreto un 30% de la co-
rrespondiente al mes de agosto y la 
cuantía total de la de septiembre. 

El comité de empresa advierte de 
que «tras diversas convocatorias de 

huelga, por el mismo motivo y en 
distintos años, y tras los compromi-
sos alcanzados para su desconvoca-
toria, se sigue sin cumplir con los 
mismos». Además, alega el incum-
plimiento de forma sistemática del 
acuerdo al que llegaron comité y em-
presa –el 21 de octubre del 2016–, en 
el que se abonarían los salarios, a to-
dos los trabajadores fijos, antes del 
día 5 del mes siguiente al devengo, 
así como a los fijos discontinuos o 
eventuales antes del día 15 del mes 
siguiente al devengo. En el caso que 
no se llegue a una solución en los 
próximos días, los representantes 
sindicales anuncian nuevos paros 
para los días 17 y 18 de octubre.

La plantilla de Cofrusa vuelve 
a movilizarse por sus salarios

El coronel jefe de la Base Aérea de Alcantarilla y el alcalde  
Joaquín Buendía visitaron dos de los centros que participan 
en la segunda muestra de trabajos ‘12 de Octubre. La Fiesta 
de mi País’. Hoy habrá un acto de homenaje a la bandera, a 
las 12 horas, en la plaza Adolfo Suárez.

EL CORONEL DE LA BASE 
DE ALCANTARILLA HACE  
‘PATRIA’ ESCOLAR

:: AYTO


